

EL DIA

La junta argentina minimiza el problema de la desocupación

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AFP).—El gobierno argentino minimizó el problema de la desocupación que ronda el panorama social a raíz de la crítica situación que atraviesa la industria nacional.

El ministro del Trabajo, general Llamil Restón, aseguró anoche que se sigue "con gran atención la situación" aunque aún "es prematuro aventurar desocupación masiva".

En declaraciones a la prensa, luego de rendir un informe sobre la situación laboral al general Jorge Videla, el ministro dijo que el gobierno estudia medidas a adoptar para combatir el desempleo.

"No hay motivos valederos para justificar medidas de fuerza", añadió ante una consulta referida a la posibilidad de que las fuerzas laborales decreten un paro general de actividades en demanda de mejoras salariales.

El sueldo mínimo en la Argentina oscila actualmente entre los 200 y los 250 dólares y numerosos establecimientos fabriles han cerrado sus puertas en los últimos meses, en virtud de su crítica situación financiera, admitieron las fuentes.

La situación de la industria nacional es asfixiante, indicaron, sin embargo, medios profesionales consultados, por la excesiva carga fiscal y el aliento a la importación que florece al amparo de la política económica oficial.

Las últimas cifras gubernamentales de desocupación difundidas aquí pertenecen a la región del Gran Buenos Aires y su cordón industrial —la mayor concentración poblacional del país— donde la tasa llega al 2 por ciento.

Esas estadísticas datan de mediados de este año, pero fuentes extraoficiales señalan que la desocupación en la Argentina asciende a una cifra promedio del 10 por ciento en todo el país.

El gobierno argentino sigue con atención el aumento del desempleo

► La industria nacional en crisis

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AFP). El gobierno argentino minimizó el problema de la desocupación que amenaza al país a causa de la crítica situación que atraviesa la industria nacional, se informó oficialmente hoy aquí.

El ministro de Trabajo, general Llamil Restón, aseguró anoche que su administración sigue "con gran atención el devenir de los acontecimientos" aunque, especificó, "es prematuro aventurar desocupación masiva".

Después de rendir un informe al presidente de la nación, Jorge Videla, el ministro declaró que el gobierno estudia medidas para combatir el desempleo y añadió que "no hay motivos suficientes para justificar medidas de fuerza" ante una pregunta referida a la posibilidad de que los trabajadores decreten un paro general de actividades en demanda de mejoras salariales.

El sueldo mínimo en Argentina oscila actualmente entre 200 y 250 dólares, y numerosos establecimientos fabriles han cerrado sus puertas en los últimos meses en virtud de su crítica situación financiera.

Asimismo, la situación de la industria nacional es asfixiante, debido principalmente a la excesiva carga fiscal y el aliento a la importación que florece bajo el amparo de la política económica oficial.

Las últimas cifras gubernamentales de desocupación difundidas aquí, pertenecen a la región de Buenos Aires y su cordón industrial (la mayor concentración poblacional del país) donde la tasa llega a 2 por ciento.

Las estadísticas datan de mediados de este año, pero fuentes extraoficiales señalan que la desocupación en el país asciende a una cifra promedio de 10 por ciento.

Por otra parte, el canciller Carlos Pastor, declaró hoy que "Argentina alienta una auténtica y duradera integración regional así como la cooperación recíproca con cada uno de los estados de la Cuenca del Plata".

Al poner en funciones al general retirado, José Luis Sexton como presidente de la Comisión Nacional de la Cuenca del Plata, Pastor destacó que grandes empresas como Salto Grande (argentino-uruguayo), Yaciretá y Corpus, ambas argentino-uruguayas, son "testimonio de lo que pueden llevar a cabo nuestros países cuando los animan un decidido espíritu de cooperación y

podría nombrarse si no fuera por una concepción aliena
hechos que remiten infaliblemente a lo que, de otro modo,
presión de la alienación a través del mundo cotidiano: imáge
ra ello, el ensayista y escritor propone el redescubrimiento y la
resión o, para llamarlo de otra forma, la cultura imperialista.